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Ao décimo sétimo dia do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos 
Santos (volta de licença médica), Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos 
Roberto de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o 
Presidente Senhor Marcos Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. 
Feita a chamada dos vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: Vice-Prefeito Roque Vargas 
onde faz alguns comentários sobre política e diz estar sempre a disposição do povo. Namir 
Lindemman comenta sobre o CTG, convida para carreteiro dia 05 de julho, também reforça que é 
necessário mais oportunidade de emprego para os jovens. Pedido de Informação: Não teve. 
Indicação: Não teve. Correspondências: Convite para a festa da 3° idade. Grande Expediente: 
Vereador Leo Mota, Elogia o trabalho de Namir com o CTG, comenta sobre a reunião com a 
consultora de negócios da RGE. Ordem do dia: Projetos Aprovados: Projeto de Lei n° 046/2019. 
Projetos novos: Projeto de Lei n° 046/2019. Projetos em comissão: Não teve. Aberto o espaço dos 
pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota comenta sobre a resposta do seu pedido de 
informação. Vereador Marcos Adriano Lerner, elogia Namir e fala sobre a importância de se ter 
jovem aprendiz no município. Vereador Edevaldo Borges, agradece a Deus por poder se fazer 
presente novamente, diz concordar com a importância de um jovem aprendiz no município. 
Vereador Ildo Jorge comenta sobre duas meninas que tiraram medalha de prata na olimpíada de 
matemática. Espaço das Lideranças: Vereador Sergio Cenci comenta sobre os próximos eventos 
que serão realizados no município, elogia a festa junina realizada na Escola de Ensino Fundamental 
Edgar da Rosa Cardoso. O Presidente Marcos Roberto de Souza deseja boas-vindas ao Vereador 
Edevaldo Borges, comenta que nesses últimos dias de tempo bom conseguiram dar uma adiantada 
no serviço da secretaria de obras e diz estar com boas expectativas para a resolução dos 
problemas com a falta de energia. Nada mais havendo a constar e invocando a proteção de Deus, 
deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, convocando para a próxima sessão 
ordinária que será realizada no dia 24 de junho de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta 
minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 17 de junho de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


